



Ouvert au grand public à partir de ce jour, lundi 19 avril 2021, le Parcours Vita de Ngaoundéré sera rétrocedé aux populations locales dans une cérémonie présidée par le ministre camerounais en charge des Sports et de l'éducation physique Narcisse Mouelle Kombi en visite de travail dans cette partie du pays depuis le 18 avril dernier.

L'ouvrage réalisé dans le cadre du programme de construction d'infrastructure de sport de masse au Cameroun sera inauguré et rétrocedé à la mairie de la ville de Ngaoundéré.

La cérémonie sera présidée par le ministre des Sports et de l'éducation physique, Narcisse Mouelle Kombi.

L'infrastructure est construite par le Ministère de la Défense à travers le Génie Militaire. En visite de travail dans cette région, le ministre des sports y séjournera jusqu'au 21 avril prochain.